



- ・健やかで元気な子
- ・自ら学ぶ子
- ・思いやりのある子
- ・地域を愛する子



## 謹賀新年 今年もどうぞよろしくお祈りします

12月の終業式では、「あ・い・う・え・お の冬休み」あいさつをしよう ①のちを大切にしよう ②んどうをしよう ③がこうでっかい夢 ④金を大切にしよう という話をしました。描こうでっかい夢では「一年の計は元旦にあり」の話をしました。

そして、1月9日の始業式では、身近な夢・遠い夢・将来の夢など、どんな夢も実現のために、あきらめずにチャレンジし続ける心を大切にしてほしいと考え、エジソンの電球発明にまつわるエピソードを紹介しました。エジソンは電球を長い時間点灯させることができるようにするために、1万回も実験を繰り返したと言われています。インタビューで1万回失敗しても実験を続けた理由を聞かれたときに「私は失敗なんかしていない。それは失敗じゃなくて、その方法ではうまくいかないことがわかったんだから成功なんだよ。」「私たちの最大の弱点はあきらめることにある。成功するのに最も確実な方法は、常にもう1回だけ試してみるのだ。」「すべての可能性を使い切ってしまったとき、こう思い出すんだ。まだ使い切っていない。」と答えたそうです。今年目標・学習・運動など、うまくいかないときは思い出そう！もう1回やってみること！チャレンジ！！と呼びかけました。全員の夢が叶うことを願っています。(余談ですが・・・ちびまる子ちゃんの歌にエジソンが出てくることを話したら「えっ」と驚いている子が多くいました。世代のギャップです。ピーヒャラピーヒャラ)

## 予告なしの避難訓練 1月12日(金)

元旦に発生した能登半島地震では、今なお再開未定の学校が10校、避難所となっている学校が47校(23日現在)あります。始業式では、当たり前の日常に改めて感謝して過ごしていきたいと話しました。12日の避難訓練では、児童への予告無しで実施しました。清掃中に地震が発生し、校長室から出火したという想定で実施しました。清掃班長を中心に、それぞれの清掃場所から適切な避難経路を判断して避難することができました。避難後は、中小少年消防クラブによる〇×クイズで地震や火災発生時の正しい判断と正しい行動、正しい知識を学びました。



## がんばっています！ ぴよんぴよんタイム

昼休みの「RUN RUNタイム」で3分間走っていた時間を、なわとびの時間にしたいという子どもたちの声を聞いた体育主任の発案により、1月からぴよんぴよんタイムとしています。短なわでさまざまな技能跳びの練習をしたり、長なわで大波小波や8の字跳び、2本の長なわを連続で跳がダブルダッチなどの跳び方ができる4箇所の中から、自分で選んだ場所で跳んでいます。



## 給食週間・給食集会

給食に関わる人たちや食材の命に感謝しながら、食品ロスや食事のマナー等について考えました。



## 5年生 金銭教育

「必要な物」と「欲しい物」を区別し、考えてお金を使うこと等を考えました。



## 大谷グローブ



## 知久絵里香さん演奏会



1月18日(木)小山市出身ピアニスト知久絵里香さんの演奏会を実施しました。「威風堂々」など全5曲を演奏してくださいました。ピアノの音色の素敵な響きだけでなく、自らの経験をもとにした、努力を続ける大切さの話も心に響いたことと思います。

## 3年 郷土学習

1月25日に小山市立博物館の出前授業がありました。昔のくらしや道具について学習しました。



## 来入見一日入学

令和6年度に入学する新1年生と保護者様に御来校いただき、入学説明会を実施しました。これからの6年間を安心してお任せいただけるような学校経営に努めてまいります。



中小にも届きました。キャッチボールや記念撮影をしました。2月21日の授業参観時に昇降口の水槽前に展示します。どうぞ御覧になったり手を入れてみたりしてください。地域の方で御覧になりたい方は、2月22日までに来校し、事務室にお声がけください。2月23日からは休み時間等で自由に子どもたちが使って遊べるようにします。

